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別記第１号様式（第７関係） 

会  議  録 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和 3 年度 豊島区収納対策本部 第 3 回税・保険料部会 

事務局（担当課） 区民部収納推進担当課長 

開   催   日   時 令和 3 年 7 月 13 日（火）午後 1 時 59 分 ～3 時 

開 催 場 所 本庁舎 3 階 区政連絡会室 

議      題 

１．令和 3年度 収納対策本部資料について 

２．収納対策本部の当日の進行について 

３．その他 

 

公開の

可否 

会  議 

□公開 ■非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

極めて専門的かつ内部的な内容を含み、行政情報公開条例第 7 条 

第 6 号に該当するため 

会 議 録 

□公開 □非公開 ■一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

極めて専門的かつ内部的な内容を含み、行政情報公開条例第 7 条 

第 6 号に該当するため 

出席者 

委 員 
区民部長、保健福祉部長、税務課長、国民健康保険課長、高齢者医療

年金課長、介護保険課長 

そ の 他  

事 務 局 区民部収納推進担当課長 

提出された資料 

資料 1 令和 2年度 税・保険料の収納状況（決算値・過去３か年の比較） 

資料 2 税・保険料の収納状況等について（各課） 

資料 3 令和 3年度 収納推進基本方針 柱立（案） 

資料 4 第１回収納対策本部次第（案） 
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審 議 経 過 

案件１：令和 3 年度 収納対策本部の資料について 

（１） 案件の説明 

前回の会議内容を踏まえ、更新内容を資料に沿って事務局および各課長より説明。 

 

 

（２） 主な意見と質疑 

【区民部長】 

国保の資料については、もう少し整理してポイントを絞りつつ内容等を具体的に記述するな

どして、イメージが湧きやすいようにしてほしい。 

 

【高齢者医療年金課長】 

同じく国保について。R2 年度の主な取り組みがコロナ対応一色のように見えてしまうが、

それは仕方ないのだろうか。 

 

【税務課長】 

実情としてコロナ禍に対応することに重きを置いたのだろうと思うが、報告の仕方としては、

コロナ対応とは別の取組みについても触れたほうがいいのでは。 

 

【介護保険課長】 

国保に関しては、これまでは外国人への対応が主なものであったと思う。その影響も含めて、

いわゆるコロナ対応に集約されるということだろうか。 

 

【国民健康保険課長】 

例えば外国人への対応でいえば、減免のうち外国人に絞った件数と金額を抽出できるか再検

討したうえで改めて整理する必要がある。その他、LINE Pay やモバイルレジクレジットな

ど、新たに導入した収納チャネルについての記述を加えることも出来るので、他の記述を割

愛するなどしてスペースを工夫して全体を整理したい。 

 

【事務局】 

差押として載せるべき額は、差押金額か換価金額か。取り組みの成果として示したいので差

押金額で４課統一したい。 

 

一同了承 

 

【事務局】 

各課の猶予・減免の額が全体の調定に対してどれぐらいの割合にあたるのかを示すのはどう

か。 
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【高齢者医療年金課長】 

全体に占める割合は極めて小さいので、敢えて出すのがよいのかどうか。それならば件数を

示すだけで十分ではないか。 

 

【国民健康保険課長】 

割合を出すことによって伝えるべきことは何か。国保以外においては猶予・減免の割合は確

かに極めて小さく、敢えてそれを示す必要はないと考える。 

 

一同了承 

 

（３） 結論 

     令和 3 年度 収納対策本部の資料の修正について一同了承。 

 

案件２：収納対策本部の当日の進行について 

（１） 案件の説明 

    収納対策本部の当日の進行について事務局より説明。 

 

（２） 主な意見と質疑 

なし   

 

（３）結論 

    収納対策本部の当日の進行について、一同了承。 

 

案件３：その他 

【事務局】 

   本部の日程 7 月 28 日（水）について再確認し、終了。 

 


